

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbandingan Penggunaan Media *Handout* dan Media *Slide Show* Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Ir. Nurfajriani, M.Si., Ibu Dra. Hafni Indriati Nst, M.Si., dan Ibu Dra. Nurmalis, M.Si., sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc., sebagai Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen serta Staf Pegawai Universitas Negeri Medan, khususnya Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, yang turut serta membantu dalam penyusunan skripsi ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah, Bapak/Ibu Guru, khususnya Bapak Drs. M. Napitupulu, M.Si., sebagai guru pamong, serta siswa/i dan Staf Pegawai SMA Negeri 11 Medan dan Dinas Pendidikan Kota Medan yang membantu selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan kepada orang tua tersayang, Bapak Drs. H. Simanjuntak dan Mamak R. Munthe yang telah sabar menasehati, berdoa, memberi dukungan serta dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih juga kepada kakak dan adikku tersayang, K'Yanty (kankan), K'Maya (momo), K'Ony (kunkun) dan Dek Roy (abang Oi sompel),

serta kawan-kawan akrabku SO₇ (Citra 'si kurang PeDe', Nata 'si bible pro', VePu 'si purlong banyak gaya', Lusyi 'si bangsa kipas', Tiur 'si tukang sakit R' dan VeTa 'si wanita sederhana') yang saling menyemangati selama perkuliahan dan penyusunan skripsi, serta teman-teman seperjuangan Kimia DIK-A'08. Tidak lupa juga saya mengucapkan terima kasih kepada bangeeeQ cy 'si buncit', yang memberi perhatian lebih serta bantuan kepada saya untuk dapat menyelesaikan skripsi sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Penyelesaian skripsi ini telah disusun semaksimal mungkin, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari setiap pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan mengenai pendidikan setiap pembaca.

Medan, Januari 2013

Penulis,

Esra Leoni Simanjuntak

NIM. 408131046

THE
Character Building
UNIVERSITY